
『コロナ禍の黙食ならば』 

給食時間に関して、今のコロナ禍の状況ならば、ちょうど良いくらいの時間配分だと僕は思っている。

なぜなら、給食の時間は友達との会話は一切禁止という、黙食を行っているからだ。 

会話がない分、コロナ禍になる前より、全体が早く食べ終わっているような気がする。しかし、これが

会話のある給食時間だとしたら、僕の学校では十五分間と決まっているが、その時間内に食べ切ると

いうのは厳しいような気がする。 

小学校の時には、会話ありの二十分間の給食時間だった。しかし、その二十分間でも、少しギリ

ギリで食べ終わる人がほとんどだった。 

これらのことから、コロナ禍の給食時間は十五分間というのでちょうどいいと思う。しかし会話ありの

給食になった場合は、以前より五分間給食時間を延ばして二十分間にすべきだと思う。 
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